En temps de douleur

(Luc 2.36-38) Eddie Cloer

Les gens sont différents, tout en étant semblables. Notre personnalité, nos empreintes digitales, notre physique sont différents, mais nous avons aussi des ressemblances. Quelqu'un a dit que deux mots sont identiques dans toutes les langues : "Coca-Cola" et "amen". Le sang humain est le même. Quelle que soit la couleur de sa peau, une personne peut recevoir une transfusion d'une autre personne du même type sanguin, et cela peut sauver sa vie. Les sourires et les larmes sont pareils pour tous. Où que vous alliez dans le monde, vous comprendrez un sourire ou une larme.

Une chose commune à toute l'humanité est certainement la souffrance. Personne n'en est exempt. Un jour où l'autre chaque être humain aura à décider comment il affrontera cette souffrance.

La prophétesse Anne nous rappelle cette vérité en Luc 2.36-38. Elle avait perdu son mari après seulement sept ans de mariage. Son foyer avait à peine été établi quand le malheur frappa. Comment réagit-elle à cette souffrance? Elle n'était pas parfaite, mais elle donna un exemple de ce qu'il faut faire en période de souffrance.

NE VOUS AIGRISSEZ PAS

Le texte ne montre aucune amertume chez Anne. Il lui aurait été facile de s'aigrir. La vie avait été injuste avec elle. Elle avait apparemment réagi de manière positive face à la souffrance.

Qu'y a-t-il à gagner en adoptant une attitude amère face à la souffrance ? Dans les moments de grande détresse, nous pouvons nous souvenir des promesses de Dieu et nous confier en lui.

NE PERDEZ PAS ESPOIR

Anne ne perdit pas espoir. Elle continua à attendre le Rédempteur. La promesse de la venue du Messie brûlait dans son cœur.

Pensez aux promesses glorieuses de Dieu qui nous donnent l'espérance dans les moments les plus noirs.

Jésus reviendra (Jn 14.1-3). Les cieux seront notre demeure (2 P 3.10-13). Jésus est toujours avec nous (Mt 28.19-20).

NE CESSEZ PAS D'ADORER

Anne s'adonnait continuellement à l'adoration de Dieu. Elle passait son temps dans le temple et servait comme elle pouvait.

On entend parfois l'expression : "Faites contre mauvaise fortune bon cœur." Les chrétiens peuvent le dire d'une autre manière : "Lorsque la vie tourne à la tragédie, transformons-la en triomphe!" Romains 8.28 promet que Dieu agit en tout pour notre bien. Anne pouvait consacrer la plupart de son temps à l'adoration.

N'ARRETEZ PAS DE PRIER

Anne ne perdit pas confiance en Dieu. Elle priait et jeûnait régulièrement. A travers ses souffrances, sa vie de prière et d'adoration se développa.

CONCLUSION

La vie n'est pas toujours facile, mais Dieu nous donne la force nécessaire pour affronter toute situation. Quelqu'un a dit: "Quand Dieu permet que ses enfants entrent dans la fournaise ardente, il garde sa main sur le thermostat et ses yeux sur l'horloge." Dieu était avec les trois jeunes hommes hébreux, Chadrak, Méchak et Abed-Nego. Il ne nous laissera pas non plus entrer seuls dans la fournaise ardente.

Anne affronta la souffrance en gardant espoir, sans devenir amère, en continuant à adorer et à prier. Elle illumina certainement le chemin à suivre pour que nous soyons en paix dans les jours de douleur.

Il s'agit d'une reprise d'un article qui est apparu à l'intérieur de la couverture de devant de David, No. 1. L'article précédent fut laissé incomplet.